

47都道府県プロフィール
2022年9月～2023年6月

富山県

富山の外国人労働者 「共生支援協会」 全国初の支部発足

2022/09/13

技能実習生など日本で働く外国人の保護や支援に取り組む一般財団法人「外国人材共生支援全国協会」（通称NAGOMi）の全国初の支部組織が十二日、富山市で発足した。少子高齢化で今後ますます欠かせなくなる外国からの働き手を県内企業が確保できるよう、就労環境の改善などに努めていく。



[守ろう 富山の外国人労働者 「共生支援協会」 全国初の支部発足：北陸中日新聞Web \(chunichi.co.jp\)](https://www.chunichi.co.jp)

富山県が「外国人介護人材マッチング支援説明会」を開催へ

2022/09/15

富山県が「外国人介護人材マッチング支援説明会」を開催すると、8月23日に発表しました。

「外国人介護人材マッチング支援説明会」では、外国人介護人材の採用にあたってのポイントや事例などを紹介し、今後の人材育成も視野に入れた体制づくりに関する理解を、富山県内の介護事業所などに深めてもらいます。

公益財団法人 介護労働安定センター富山支部に富山県が委託し、今年度初めて実施している事業です。



[富山県が「外国人介護人材マッチング支援説明会」を開催へ](https://www.leaf-hide.jp/news/2022/09/15/2022091501) リファイド ニュース (leaf-hide.jp)

【養成講習】追加開催についてのご案内

2022/09/15

以下のとおり養成講習を追加で開催することといたしましたので、お知らせいたします。

▶富山県富山市（お申込開始：2022年10月3日（月）午前10時）

【技能実習指導員講習】2022年11月24日（木）

▶富山県富山市（お申込開始：2022年10月3日（月）午前10時）

【技能実習責任者講習】2022年11月25日（金）

JITCO

公益財団法人 国際人材協力機構
Japan International Trainee & Skilled Worker Cooperation Organization

[トップ](#) > [ニュース・お知らせ](#) > [【養成講習】追加開催についてのご案内](#)

ニュース・お知らせ

セミナー・講習会

【養成講習】追加開催についてのご案内

以下のとおり養成講習を追加で開催することといたしましたので、お知らせいたします。

▶富山県富山市（お申込開始：2022年10月3日（月）午前10時）
【技能実習指導員講習】2022年11月24日（木）

▶富山県富山市（お申込開始：2022年10月3日（月）午前10時）
【技能実習責任者講習】2022年11月25日（金）

詳細につきましては、JITCOホームページ「[養成講習](#)」をご確認いただけますようお願いいたします。

[【養成講習】追加開催についてのご案内 | ニュース・お知らせ | JITCO - 公益財団法人 国際人材協力機構](#)

外国人技能実習生スピーチコンテストの開催について

2022/10/31

この度、3年ぶりに「外国人技能実習生スピーチコンテスト」を開催します。

県内での実習を通して日本語を学んでいる外国人技能実習生に、風土や習慣の異なる日本での経験等について、習得した日本語を用いて発表する場を設けることで、日本語学習を促進するとともに国際理解や多文化共生の普及を図ります

外国人技能実習生スピーチコンテストの開催について

発表日 2022年10月31日（月曜日）

この度、3年ぶりに「外国人技能実習生スピーチコンテスト」を開催します。

県内での実習を通して日本語を学んでいる外国人技能実習生に、風土や習慣の異なる日本での経験等について、習得した日本語を用いて発表する場を設けることで、日本語学習を促進するとともに国際理解や多文化共生の普及を図ります。

1.日時

令和4年11月3日（木曜日・祝日）13時00分～16時00分

[富山県／外国人技能実習生スピーチコンテストの開催について \(pref.toyama.jp\)](https://pref.toyama.jp)

富山県、栃木県、新潟県の知事団がベトナム訪問、関係深化へ

2023/01/24

ビジネスを目的とした日本とベトナムの往来が戻りつつあり、日本の地方自治体の動きも活発化している。12月後半から1月前半にかけて、日本の3県（富山県、栃木県、新潟県）の知事が地元企業とともに、ベトナムの首都ハノイを訪れた。日本の地方自治体のベトナム訪問目的は多様化しており（2020年3月30日地域・分析レポート参照）、今回の活動内容も、富山県は県内企業の投資、栃木県は観光や商品輸出、新潟県は人材や地域間交流など多岐にわたる。



富山県とベトナム計画投資省がMOUを締結（富山県提供）

[富山県、栃木県、新潟県の知事団がベトナム訪問、関係深化へ\(ベトナム、日本\) | ビジネス短信 — ジェトロの海外ニュース - ジェトロ \(jetro.go.jp\)](#)

ベトナム人男性殺害の罪 元技能実習生に2審も懲役10年判決

2023/04/13

3年前、富山市内のアパートで共同生活をしてきたベトナム人の男性を包丁で刺して殺害した罪などに問われている元技能実習生に対し、2審の名古屋高等裁判所金沢支部は正当防衛を主張した被告側の控訴を退け、1審どおり懲役10年の判決を言い渡しました。



[ベトナム人男性殺害の罪 元技能実習生に2審も懲役10年判決 | NHK 富山県のニュース](#)

介護技術習得へ奮闘 特定技能外国人、スリランカの2人

2023/04/12

高岡市太田桜谷の介護老人福祉施設「アルカディア雨晴」で、2人のスリランカ人が介護の技術を磨いている。

[介護技術習得へ奮闘 特定技能外国人、スリランカの2人 | 地域 | 富山のニュース | 富山新聞 \(hokkoku.co.jp\)](#)

スリランカの女性2人、日本の介護技術母国へ 高岡の老健施設で勤務、「福祉向上に貢献したい」

2023/04/12

富山県高岡市太田桜谷の老人保健施設アルカディア雨晴で3月から、在留資格「特定技能」を取得したスリランカ人女性の介護職員2人が働いている。2人は「日本の介護技術を学び、スリランカの福祉向上に貢献したい」と意気込んでいる。

2人はタルシさん（24）とバティーシャさん（21）で、いずれも日本文化に関心があり、スリランカの日本語学校スポーツニク国際教育学院で約3年間、語学と介護を勉強していた。



[スリランカの女性2人、日本の介護技術母国へ 高岡の老健施設で勤務、「福祉向上に貢献したい」 | 北日本新聞webunプラス](#)

曳き手にベトナム実習生 小矢部の石動曳山祭、担い手不足に一役

2023/04//21

29日に小矢部市中心部で4年ぶりに通常開催される石動曳山（ひきやま）祭で、ベトナム人の技能実習生13人が曳き手として参加する。全員がリクシル小矢部工場で働く。

[曳き手にベトナム実習生 小矢部の石動曳山祭、担い手不足に一役 | 北日本新聞webunプラス](#)

ホンネは出稼ぎ感覚?技能実習生受け入れの現場で聞いた 今や約33万人が “労働力”に ミニトマト栽培学ぶ外国人女性は「服の店を開きたい」

2023/05/13

外国人労働者への賃金未払いや虐待など、様々な問題が報道される「技能実習生制度」。その制度には課題も多い反面で、彼らは農業や介護、製造業などの現場では今や欠かせない「労働力」となっているのも事実です。

政府が「技能実習生制度」の見直しを表明した今、実際に外国人労働者を受け入れている現場や、そこで働く実習生たちの声を追いました。



[ホンネは出稼ぎ感覚?技能実習生受け入れの現場で聞いた 今や約33万人が“労働力”に ミニトマト栽培学ぶ外国人女性は「服の店を開きたい」 \(CBCテレビ\) - Yahoo!ニュース](#)

NAGOMi富山支部 意見交換会を開催

2023/05/27

5月26日、NAGOMi富山支部（砂子坂和夫支部長）は富山市内で意見交換会を開催しました＝写真。会員ら約50人が出席しました。

冒頭、NAGOMiの宮腰光寛副会長が「現場の声を政策に反映させることがNAGOMiの役割。活発な意見交換をしてほしい」と挨拶。

続いて、塩崎恭久副会長が有識者会議の中間報告を踏まえ技能実習制度と特定技能制度の改正についてNAGOMiの考えを説明し、出席者からの質問に答えました。



[お知らせ | NAGOMi 一般財団法人 外国人材共生支援全国協会 \(nagomi-asia.or.jp\)](https://nagomi-asia.or.jp)

砂利の選別機械に左手巻き込まれる 男性 重傷 富山・富山市

37歳のベトナム人技能実習生の

2023/06/02

富山県砺波市の事業所で2日、技能実習生の男性が砂利の選別機に左手を巻き込まれる事故がありました。男性は左手の小指を切る重傷です。

[砂利の選別機械に左手巻き込まれる 37歳のベトナム人技能実習生の男性 重傷 富山・富山市 | 富山県のニュース | チューリップテレビ \(1ページ\) \(tbs.co.jp\)](#)

2日午前9時15分ごろ、富山県砺波市にある中越砂利鉱業で、ベトナム国籍の男性技能実習生（37）が砂利の選別作業中、回転式の選別機に左手を巻き込まれる事故がありました。

47都道府県プロフィール
2023年7月～2023年12月

富山県

2023.11.15 | お知らせ

技能実習生の入社式を行いました

この度、弊社ではベトナムから6名の技能実習生を採用し、11月15日（水）に入社式を執り行いました。

皆一様に緊張した面持ちで式に臨んでおりましたが、母国を離れ、異国で自らのスキルをアップさせようとするその姿勢は本当に頼もしい限りです。

暫くは慣れない日本での生活ということで苦労することもあるかもしれませんが、先輩実習生もいますので、少しでも早く環境に慣れてもらえればと思います。

当然ながら我々も、技術指導のみならず、生活面においても全力でサポートしていきます。

弊社としては、これからも継続的に、様々な国と地域の文化や慣習を尊重しながら、企業活動や人々の生活のサポートを通し、優れた人材を育て、輩出することで、社会に貢献していきたく思います。

